

* (Der Kleingeldmangel.) Wir erhalten folgende Zuschrift:
Zur Entschuldigung der großen Beschwerden, welche der Mangel an Ein Kronenstücken mit sich bringt, sagt man dem Publikum, es sei selbst daran schuld, weil die Ein Kronenstücke zurückgehalten werden. Aber werden auch die Zwanzigheller-, die Zehnhellerstücke „gehamstert“? Und warum gibt es so wenige Zweihellermünzen? Ist es schon unglaublich, daß jemand die neuen Zwanzigheller sammeln sollte — Zweihellerstücke aber wird gewiß niemand in Vorrat anlegen. Schickt man noch so oft in die Bank um Zweihellerstücke — es ist immer vergebens. Warum erschwert man den ohnehin schwierigen Geschäftsverkehr noch durch solche Dinge. Dr. K. G. — In einer anderen Beschwerde heißt es: Ist es unbedingt notwendig, die Zweikronennoten zu zerreißen, wäre es nicht besser, wenn der Ort kleinere Noten, wie z. B. in Deutschland Einmarknoten ausgibt. Ich konnte beobachten, daß sich Leute mit dem Zerreißen (nicht geschnitten) einen Sport erlauben und nur Ärger und Verdruß erzeugen.